

existía una rivalidad política interna entre FET-JONS liderada por el Jefe Provincial Fulgencio Lozano Navarro y el gobernador Parellada. Los falangistas, que se erigieron en representantes de los grupos nacidos de la experiencia bélica, más radicales y que se apropiaban del culto a los caídos, se lamentaban, en un informe de enero de 1940, de que el gobernador Parellada obstaculizaba sus actividades, ignoraba a sus militantes a la hora de formar las gestoras municipales y despreciaba la recaudación para el Subsidio al Combatiente; las disputas conllevaron la destitución de ambos personajes⁵ (González Madrid, 2007).



Miseria y hambre en la provincia de Albacete en la posguerra. Foto en AGA, DNP, 51/20506.

⁵ AGA, Presidencia-Delegación Nacional de Provincias (DNP), c. 51/20506, carpeta 7.